

➔ L'AGGLOMÉRATION D'ORLÉANS FÊTE SES CINQUANTE ANS D'EXISTENCE



ANNIVERSAIRE. Une exposition sur les quais de Loire. Trois présidents de l'intercommunalité orléanaise s'étaient donné rendez-vous hier sur le quai du Châtelet pour souffler les 50 bougies de l'entité née le 27 novembre 1964. D'abord sous la forme du Syndicat intercommunal à vocations multiples (Sivom), soit douze communes, devenu communauté d'agglomération Orléans Val de Loire - ou Agglo - en 2002 (22 communes). L'actuel président, Charles-Éric Lemaignan, a rendu hommage à ses prédécesseurs Jean-Louis Bernard et Jean-Pierre Sueur (de gauche à droite) avant d'inaugurer l'exposition consacrée à ces « 50 ans de vie commune » installée sur les quais de Loire. ■